

Gedenken für Toleranz und Frieden

Volkstrauertag am Mahner

Ahaus ■ Der Bürger- und Junggesellschützenverein gestaltet am kommenden Sonntag, 16. November, um 11.50 Uhr am Mahner den Volkstrauertag. „Der Volkstrauertag gibt den Menschen die Möglichkeit inne zu halten, sich die Folgen von Krieg und Gewalt zu vergegenwärtigen, die eigene Haltung zu überdenken und an die Verantwortlichen, die Politiker und jeden Einzelnen zu ap-

pellieren, andere Wege einer Konfliktlösung zu finden“, heißt es in der Einladung. Gerade junge Menschen müssten gestärkt werden, für Versöhnung, Toleranz, Frieden und Freiheit einzutreten. Die Gedenkworte spricht Pfarrer Heinrich Pläßmann. Der Schützenverein hofft, dass neben Vertretern von Bundeswehr, Stadt, Kirchen und der Vereine auch viele andere Bürger teilnehmen werden.